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心がかよう豊かな地域づくりと 市民のための市政をめざして
舞鶴市議会議員

通 信通 信通 信
今西かつみ今西かつみ

2.新型コロナウイルス感染症対策休業要請対象事業者支援給付金  １億２千万円

1.新型コロナウイルス感染症対策中小企業雇用調整助成金  ４千４百万円

ご　  挨　  拶

令和2年度 臨時議会開催 補正予算の概要（抜粋）

特別定額給付金給付事業　82億8千5百万円

舞鶴市議会２期目における所属・担当のご紹介
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各地域を回らせていただいております。ご意見、ご要望等お伺い致します。  今西かつみ

積年、地元悲願の道路２車線化ついに完成！

八雲地区の要望書を国交省に提出
今 西 かつみ

岡田中西方寺地区の府道地頭四所停車場線

　皆様方におかれましては、益々ご清祥のこととお慶びを申し上げます。
　平素は、今西かつみ並びに今西かつみ後援会の活動に格別のご高配を賜り厚く御礼を申し上げます。
日頃から皆様方より絶大なるご支援をいただき、議員活動６年目を歩ませていただいております。
初心を忘れず、現地現場主義を貫き、地域の皆様と共に課題の解決に向けて、新たなる令和の時代も、
皆様に豊かさを感じていただける社会になりますよう、より一層精進し、頑張ってまいります。どうか、
引き続き、変わらぬご指導と、ご教示を賜りますようお願い申し上げます。

　国の感染症緊急経済対策に基づくもので、医療現場をはじめとして、あら
ゆる現場で取組んでおられる方々への支援事業。1人につき10万円

　売り上げが減少するなど、経営が悪化した市内中小企業の事業主が、従業員の雇用を維持するため、国の雇用調整助
成金を受け、休業手当を支給して従業員を休ませた場合等に発生する雇用主負担分を助成する。

　感染症拡大防止のため、京都府からの休業要請等に協力いただいた中小企業・個人事業主に対し、京都府の給付金に
上乗せする。

　舞鶴市議会は、いまなお感染拡大の傾向にある新型コロナウイルス感染症に対して、感染拡大の防止に向け舞鶴市の
迅速な対応を支援するため、議会内に特別委員会を設置しました。委員長として、しっかりと対応してまいります。

子育て世帯への臨時特別給付金給付事業　8千9百万円

新型コロナウイルス感染症対策特別委員会を設置

舞鶴市独自の事業
　児童手当（本則給付）を受給する世帯に対して支援。1人につき1万円

① 会派　新政クラブ議員団　幹事長
② 常任委員会　産業建設委員会　副委員長　　
③ 常任委員会　予算決算委員会　副委員長
④ 議会運営委員会　副委員長
⑤ 特別委員会　議会活性化特別委員会　委員
⑥ 特別委員会　新型コロナウイルス感染症対策特別委員会　委員長
⑦ 特別委員会　市内造船事業に関する調査特別委員会　委員
⑧ 山陰新幹線京都北部ルート誘致促進舞鶴市議会議員連盟

加佐地区公民館長・区長会長が市長表敬訪問

新型コロナウイルス感染症対策関連予算を可決新型コロナウイルス感染症対策関連予算を可決

市長にお礼のご挨拶（地元代表の皆さん）

工事前の府道（平成27年1月） 盛り土拡幅拡張工事中（平成30年7月） 2車線化完成（令和2年1月）

由良川橋りょう由良川橋りょう神崎海水浴場海開き

舞鶴警察署勉強会

舞鶴海洋少年団入団式

ガ二シェル氏茶園視察

囲碁普及功労賞

舞鶴・綾部・福知山３市要望

➡ ➡
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京都府知事に要望書提出！京都府知事に要望書提出！京都府知事に要望書提出！

舞鶴市・舞鶴市議会・舞鶴商工会議所
合同要望活動の実施

舞鶴市・舞鶴市議会・舞鶴商工会議所
合同要望活動の実施

舞鶴市・舞鶴市議会・舞鶴商工会議所
合同要望活動の実施

財政の身の丈を踏まえた持続可能で財政規律のある予算編成

舞鶴版Society5.0 for SDGs の積極果敢な取組み

これまでの実績を最大限に活かし、「心が通う便利な田舎暮らし」の実現！

ジャパンマリンユナイテッド㈱舞鶴事業所
商船部門の撤退に伴う地域経済への支援を要望

　市税収入の減少や人口減少・高齢化等社会構造の変化、頻発する自然災害
による市財政への影響等を見据え、「得られた財源で最大の効果を発揮させる」
との方針のもと、収入の身の丈の範囲で歳出予算を構え効果的に機能させる
ため、歳入予測に基づいた歳出予算枠を庁内各部に配分する枠配分方式を採
用し、各部の自主性と創意工夫を働かせた戦略的な予算編成としている。
　 ① 心豊かに暮らせるまちづくり
　 ② 安心のまちづくり
　 ③ 活力あるまちづくり

令和2年度　舞鶴市当初予算額（抜粋） 令和元年度　舞鶴市補正予算の概要（抜粋）

○　一般会計予算
　　特別会計予算
　　総　　　　額
○　令和2年度予算の重点事項（抜粋）
　①舞鶴版Society5.0 for SDGs推進事業　６，２１７万円
　　・テレワークin MAIZURU関係人口創出・拡大事業　　
　　・共助による移動手段（meemo）導入に係る実証実験事業
　②企業誘致実現プロジェクト事業　１億４，１６０万円
　　・働く場の創出・企業立地促進事業
　　・企業誘致推進対策事業

〇　障害児通所給付事業　　９００万円
　①放課後等デイサービス事業所（全８事業所）
〇　新型コロナウイルス感染症対策経費　４，７５０万円
　　児童福祉施設等において、新型コロナウイルス感染症の感染防止
　　対策を充実・強化することにより、感染症の拡大防止を図る。
　①保育所、認定こども園、放課後児童クラブ、子育て支援施設等を
　　対象とする。
　②子ども用マスク、消毒用エタノール、体温計、液体石鹸、うがい
　　薬等を対象とする。

伸び率
　同
　同

３４８億７，８５８万円　
２９３億５，５８９万円　
６４２億３，４４７万円　

　１．９％ 
　　▲０．６％ 
　０．８％ 

令和元年度との予算額比

舞鶴市政・市議会・議員活動　議 会 報 告 会 開 催！舞鶴市政・市議会・議員活動　議 会 報 告 会 開 催！
予算・決算の概況、常任委員会、一般質問、地域の各種要望等についてご報告しました！

本会議場にて本会議場にて

議会報告会の模様（加佐公民館２Fホール）

多々見舞鶴市長のご祝辞

要望先と要望の概要

　全国的に拡大が続く新型コロナウイルス感染症は、京都府内にお
いても拡大が続くこの状況を踏まえ、新型コロナ感染症にかかる国
からの各種要請を受け、本市においても市内小中学校の休業措置を
とりました。これに伴い、以下の補正予算を編成したものです。

　早いもので、皆様方に市議会議員として送り出していただ
いてから5年が経過し、6年目を歩ませていただいております。
　昨年11月、加佐公民館2Fホールにおいて、6回目となりま
す議会報告会を開催いたしました。週末のお忙しい中、162名
もの多くの皆様にお越しいただきました。本当にありがとう
ございました。また、多々見良三市長様、本田太郎衆議院議
員秘書小谷典仁様には、ご公務多忙の中、駆けつけていただ
き身に余るご祝辞を頂戴し、誠にありがとうございました。
重ねて厚く御礼を申し上げます。
　今回の議会報告会では、この5年間、議会において、また、
各地域において議員として取り組んで来た事項、地域の皆様
から頂戴いたしました数多くの課題・要望事項等につきまし
て、実現出来たもの、実現出来なかったもの、未だ道半ばの
ものなどにつきましてパワーポイントを使用し、見える形で
報告させていただきました。
　中でも、20数年、30数年、50数年の長きに渡る地元悲願の
課題の解決に向けて、地元地域の皆様とタッグを組んで進め
て来たことで、舞鶴市・京都府・国のご支援が得られ、解決
できたことを報告させていただきました。
　今後におきましても、各地域の皆様と共に、舞鶴市発展の
ために全力で取り組んでまいります。
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京都府知事に要望書提出！京都府知事に要望書提出！京都府知事に要望書提出！京都府知事に要望書提出！

舞鶴市・舞鶴市議会・舞鶴商工会議所
合同要望活動の実施

舞鶴市・舞鶴市議会・舞鶴商工会議所
合同要望活動の実施

舞鶴市・舞鶴市議会・舞鶴商工会議所
合同要望活動の実施

舞鶴市・舞鶴市議会・舞鶴商工会議所
合同要望活動の実施

ジャパンマリンユナイテッド㈱舞鶴事業所
商船部門の撤退に伴う地域経済への支援を要望
ジャパンマリンユナイテッド㈱舞鶴事業所
商船部門の撤退に伴う地域経済への支援を要望

　ジャパンマリンユナイテッド㈱舞鶴事業所に
おいて、商船部門を撤退し事業所を大幅に縮小
することが発表されました。
　同社は、商船の建造だけではなく国として
重要な自衛艦艇や、海上保安庁巡視船の新造・
修繕を取扱う海洋国家日本造船業の一翼を担う
企業です。
　新政・創政クラブ議員団は、この憂慮すべき
事態を海洋国家日本の造船業の著しい損失、そ
して舞鶴市の経済への重大な危機であると認識
し、ジャパンマリンユナイテッド㈱舞鶴事業所
関連企業の経営と従業員の雇用を守るため、また、
舞鶴事業所の造船技術の維持には安定的な艦船
艇の新造・修繕の受注機会の確保が重要である
ことから、エリア発注方式による受注機会の確保を強く要望いたしました。さらに、京都府の財政制度融資など各種の支援、
中小企業応援隊による伴走支援を実施するとともに、北部支援センターに専門家を派遣するなど各社の技術を活かした
新たな取引先の開拓支援を強く要望いたしました。

　昨年、舞鶴市、舞鶴市議会、舞鶴商工会議所による合同の要望活動を、NEXCO西日本本社、
国土交通省近畿地方整備局、国土交通省、そして衆参国会議員の先生方にお願いしてまいり
ました。私も、産業建設委員会委員長として、市長、議長とともに出席し、要望してまいりました。

１．NEXCO西日本本社（大阪市）
　舞鶴若狭自動車道全線の早期４車線化と高速道路ネットワークの利用促進について
　（1）福知山IC～舞鶴西IC間の４車線化の早期完成
　（2）舞鶴西IC以東の全線４車線化の早期事業化
　　　・高速交通の安全性・安定性・信頼性の確保
　　　・原子力災害を含む大規模災害時における緊急避難路の確保
　　　・維持修繕作業の効率化、除雪等の作業時における高速交通の確保
　　　・沿線市町の産業振興、文化交流の促進
　（3）高速道路ネットワークの利用促進
２．国土交通省近畿整備局（大阪市）
　（1）「京都舞鶴港」の振興と整備について
　　　・舞鶴国際ふ頭の機能強化　　・第二ふ頭の機能強化
　　　・前島ふ頭の整備　　・アクセス道路の整備
　（2）国道27号西舞鶴道路、臨港道路上安久線等の早期整備
　　　・日本海側拠点港「京都舞鶴港」と高速道路ネットワークとのアクセス強化
　　　・西地区市街地における交通環境の向上　　・災害に強い道路ネットワークの確立
　（3）舞鶴若狭自動車道全線の早期４車線化と高速道路ネットワークの利用促進
　（4）「由良川水防災対策事業」の早期完成
　　　・「由良川緊急治水対策」の強力な推進と早期完成及び対策から外れた地域の早期着手
　　　・「由良川緊急治水対策」に位置付けられた14地区の治水対策の早期完成
　　　・輪中堤を含む築堤施工箇所における内水被害の軽減対策の支援
　　　・近年の複数の大規模出水を踏まえた由良川河川整備計画の見直し
　　　・顕在化した内水被害の対策への支援
3．国土交通省　衆議院会館　参議院会館（東京都）etc
　国土交通省におきましては、地元選出国会議員の本田太郎衆議院議員に各要望先の部局に同
行していただきました。衆議院会館におきましては、京都選出の伊吹文明衆議院議員をはじめ、
16名の衆議院議員の先生方に、参議院会館におきましては、同じく二之湯智参議院議員ほか８
名の参議院議員の先生方に多々見市長より舞鶴市の現状報告と懸案事項を説明いただいた後、
要望書を提出してお願いしてまいりました。

本会議場にて

要望先と要望の概要要望先と要望の概要

山下副知事に要望書を提出

本田太郎衆議院議員と本省にて

石破茂衆議院議員事務所にて

国交省港湾局長室にて
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活動等のご報告等は、その都度、今西かつみ後援会のホームページとフェイスブックでより詳しくご紹介しております。ぜひ、ご覧ください。

各地域を回らせていただいております。ご意見、ご要望等お伺い致します。  今西かつみ各地域を回らせていただいております。ご意見、ご要望等お伺い致します。  今西かつみ

積年、地元悲願の道路２車線化ついに完成！積年、地元悲願の道路２車線化ついに完成！

八雲地区の要望書を国交省に提出八雲地区の要望書を国交省に提出

岡田中西方寺地区の府道地頭四所停車場線岡田中西方寺地区の府道地頭四所停車場線
　平成27年1月、西方寺地区の区長様から要望書をお預かりいたしました。同地区は、昭和
34年の伊勢湾台風により岡田川の決壊氾濫等、農地はおろか付近一帯の生活道路は甚大な被
害を被りました。以来、舞鶴市、京都府の懸命な復旧作業により、農地、農道、市道も整備
され、基幹道路である府道も整備されてまいりましたが、五明地区の百数十メートルの区間
だけは、多くの事情を抱える中で60年経過した今日まで片側１車線の状態が続いていました。
そのような中、地元住民の皆様、各種団体の方々と協議する中で、舞鶴市、京都府の力強い

支援のもと、平成30年1月、地元住民説明会をスタート、同年7月着工していただき本年1月拡幅拡張２車線化工事が完成いたしました。
要望書をお預かりして以来5年間、完成に向けご尽力を頂戴しました地元住民の皆様をはじめ、関係者の方々には、心からの

御礼を申し上げます。本当にありがとうございました。

昨年7月1日、神崎浜海水浴場の海開き式にご
招待を受け出席させていただきました。神事
のあと、海の安全を目指し、海上自衛隊、海上
保安庁、舞鶴警察署合同の救難訓練・安全講習
会が実施されました。

昨年は、市内の児童5人が入団してくれまし
た。青く、広い海を訓練の場としてロープワー
ク、手旗信号など海に関わる実習を通じて、強
くたくましい海の子を目指します。私もOBと
して支援してまいります。

地元議員として日々の警察業務に対し、より
一層の知識、理解を深めるために署長さんに
お願いし勉強会を開催していただきました。
業務概要、刑法犯罪の認知件数など多岐に渡
りご説明いただきました。

ウズベキスタン共和国と舞鶴市は、海外引き揚げが
つなぐご縁から、東京オリンピックのホストタウン
となりました。共和国で日本人学校の校長をされて
いるガ二シェル氏は日本茶に強い魅力を感じられ
ており、来日時に舞鶴茶の茶園を視察されました。

“由良川沿川３市要望”
舞鶴、綾部、福知山市議会の代表による由良川
治水対策に係る要望書を国土交通省河川局を
はじめとする関係部局に提出してまいりまし
た。

舞鶴囲碁協会の理事長を永年務められ、囲碁
界発展と普及活動に大きな功績をあげられた
新妻四郎氏が日本棋院・関西棋院から栄えあ
る普及功労賞を授章されました。本当におめ
でとうございます。

　八雲地域11地区の国
管理に係る要望書を地元
八雲公民館長、八雲区長
会長様と共に国交省福知
山河川国道事務所長に提
出いたしました。提出に
際しては、本田太郎衆議
院議員、池田正義京都府
議会議員も紹介議員とし
て同席いただき、それぞ
れの地域の実情を詳細に
伝えていただきました。

随時更新中!!
今西かつみ

加佐地区公民館長・区長会長が市長表敬訪問加佐地区公民館長・区長会長が市長表敬訪問
　令和2年3月、加佐地
区公民館長、自治連会
長、区長会長様が新年度
の業務遂行にあたり多々
見舞鶴市長を表敬訪問さ
れました。加佐地区は、
ここ数年大規模災害に見
舞われ、各地に傷跡が残
るなど、未だ災害復旧の
道半ばであることから舞
鶴市に引き続き支援を要
望されました。

新型コロナウイルス感染症対策関連予算を可決

市長にお礼のご挨拶（地元代表の皆さん）市長にお礼のご挨拶（地元代表の皆さん）

工事前の府道（平成27年1月）工事前の府道（平成27年1月） 盛り土拡幅拡張工事中（平成30年7月）盛り土拡幅拡張工事中（平成30年7月） 2車線化完成（令和2年1月）2車線化完成（令和2年1月）

由良川橋りょう神崎海水浴場海開き神崎海水浴場海開き

舞鶴警察署勉強会舞鶴警察署勉強会

舞鶴海洋少年団入団式舞鶴海洋少年団入団式

ガ二シェル氏茶園視察ガ二シェル氏茶園視察

囲碁普及功労賞囲碁普及功労賞

舞鶴・綾部・福知山３市要望舞鶴・綾部・福知山３市要望

➡➡ ➡➡


